
Herr Friedrich:  

Das Land hat in der Flüchtlingsproblematik zugesagt, dass die 
Kommunenverlässliche Zahlen über die Zuweisungen 2016 erhalten. Kann die 

Verwaltung das bestätigen? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Nein, bisher liegen keine verlässlichen Zahlen über die Zuweisungen 2016 vor. 


